



La extremo Lucía Laguna lanza ante Valeska y Ayelén. **B. O.**

El Motive.co Gijón no levanta cabeza

DIVISIÓN DE HONOR

El equipo fabril, que perdió ante un rival directo como el Beti Onak, cosecha su séptima derrota

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Motive.co Gijón no levanta cabeza. Siete partidos que se traducen en el mismo número de derrotas. Hundido en el fondo de la tabla perdió ayer en Villava contra el Beti Onak (26-25), un ri-

val directo por la permanencia. Ahora para la competición una semana y se reanuda el día 21 en la pista del Rocasa Gran Canaria, en otro duelo vital para las fabriles, que realizan el peor arranque de la historia en la élite. La meta Raquel intentó rescatar a un equipo que se ve impotente. No pudo ser. Mal comienzo de las gijonesas que cometieron muchos errores en los primeros minutos que propiciaron una ventaja de cinco tantos a favor de las navarras (9-4), si bien momentos antes Guillermo Algorri paró el partido. Las fabriles, con las intervenciones

BETI ONAK 26
MOTIVE.CO 25

Beti Onak: Encinas: Adriana (1), Graciela Ayelén (1), Isi (3), Almudena (2), Valeska (3), Nerea (2) -siete inicial-, Olaia, Estitxu (1), Eider (4), Macarena (8, 1p) y Laida (1).

Motive.co Gijón: Raquel; Mina, Rocío Rojas (2), Lorena Zarco (8), Nayla de Andrés (1), Paula Valdivia (7, 2p), Lucía Laguna -siete inicial-, Aida, Marta da Silva (2), Carolina da Silva (4), Dorotyya, Juceleyde (1).

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 8-4, 10-8, 11-10, 13-15, 15-15 (descanso) 17-15, 20-17, 21-20, 23-22, 25-24 y 26-25.

Árbitros: García del Salto y Huertas Herrador (Andalucía). Excluyeron a las locales Eider, Estitxu y Almudena, y a las visitantes Carolina da Silva, Paula Valdivia y Juceleyde.

Incidencias: partido de la sexta jornada de la División de Honor Femenina disputado en el Pabellón Hermanos Indurain ante unos 350 espectadores.

de Raquel y la efectividad desde el extremo de Paula Valdivia, Lorena Zarco puso a las fabriles por primera vez con ventaja en el marcador (11-12). Hasta el descanso, las alternativas fueron constantes para llegar con empate al descanso (15-15).

En la segunda mitad, el equilibrio fue máximo y solo las navarras al principio tuvieron una renta de tres goles (18-15), que fue como mucho de dos en el resto de esta fase del partido. Lorena Zarco empató a falta de cuatro minutos (25-25) y la incertidumbre se mantuvo hasta que sonó la bocina, momento que la meta Patricia Encinas hizo la parada que valió el partido.

BMG-Santa Cruz, aplazado

El partido de la cuarta jornada de la División de Honor Plata Femenina entre el Balonmano Gijón y el Santa Cruz, que debería haberse jugado ayer en La Tejerona se aplazó al no poder desplazarse al sufrir una indisposición varias jugadoras del equipo canario. En los próximos días se dará a conocer la fecha del encuentro.

El Lobas Oviedo ofrece una buena imagen en Porriño

PORRIÑO 28
LOBAS OVIEDO 26

Porriño: Ayelén; Maider (1), Paulina (5), Bono (5), Alicia (2), Santomé (1), Sarai (1) -siete inicial-, Mica (7, 1p), Inés, Malena (2), Ana Belén, Aroa, Prelich (2), Thais (2), Marta y Maddi.

Lobas Oviedo: Begofia; Andrea (1), Carmen (2), Amaia (1), Teresa (3), Aida (2), Brenda (2) -siete inicial-, Miriam (7), Celia (3), Débora, Camila (3), Elena (2), Inés, Danae, Jimena y Lorena García.

Marcador cada cinco minutos: 2-3, 4-4, 4-5, 8-6, 10-7, 13-10 (descanso) 14-13, 16-13, 20-14, 24-20, 26-22 y 28-26.

Árbitros: Mateos (País Vasco) y Montero (Madrid). Dos exclusiones locales por cuatro visitantes.



Emi Franceschetti, en una acción ofensiva local. **BENJAMÍN PÉREZ**

L. RODRÍGUEZ. El Lobas Oviedo perdió por segundo partido consecutivo y tercero en lo que va de temporada por sólo dos goles de diferencia. Las carbayonas cayeron, por 28-26, en Porriño.

El conjunto ovetense no tuvo opciones en sus dos primeras sa-

lidas del curso pero en esta ocasión fue bien diferente. Las azules firmaron un buen inicio de encuentro (1-3) y mantuvieron el tipo hasta los primeros minutos de la segunda mitad, ofreciendo una buena imagen. El Lobas Oviedo recibirá el día 21 al Elche.



Emi Franceschetti, en una acción ofensiva local. **BENJAMÍN PÉREZ**

El Unión Financiera se viene abajo en el segundo tiempo

UNIÓN FINANCIERA 25
MÁLAGA 28

Unión Financiera Base Oviedo: Fedé; Raúl Blanco (5), Barrios (7, 1p), Sanz (1), Emi Franceschetti (1), Rubén Rozada (2), Ortega (1) -siete inicial-, Costoya (3), Jaime, Camacho (1), Diego Fernández (3), Gonzalo Carou, Rozada (1), Joaquín, Carou y Marcos.

Málaga: Villamarín; Soriano, Soler (4), Arca (5), Castro (2), Alberto (2), Javi (6) -siete inicial-, Igor (3), Cabrera (1), Consuegra, Melgar (3), Villarreal, Díaz, Matías y Diego (2).

Marcador cada cinco minutos: 1-1, 3-3, 5-5, 9-8, 12-9, 15-13 (descanso) 17-16, 19-20, 20-22, 20-25, 22-26 y 25-28.

Árbitros: Tomás Fernández Merino (Comité de Castilla y León) y Jorge Muras (Comité de Asturias). Una exclusión local por dos visitantes.

PLATA MASCULINA

J. L. C. El Unión Financiera Base Oviedo, tras su victoria en Zamora (21-22), no pudo encadenar su segunda victoria consecutiva al caer ayer, por 25-28, en Vallobín frente al Málaga, uno de los equipos aspirantes al ascenso. Los carbayones, sin Carlos Ruesga lesionado, mandaron en la primera mitad, pero en los primeros minutos de la segunda mitad, los andaluces impusieron su superioridad.

El Grupo planta al cara al Santoña de Julián Ruiz

GRUPO SANTOÑA 22
SANTOÑA 23

Grupo: Joaquín Colomo; Víctor Garrido (2), Neymar (2), Pablo del Rey (2, 1p), Jorge Vallado (1), Jorge Lema (4), David Pérez (4) -siete inicial-, Mario, Acerete, Cuyás, Adrián Frade (1), Guli (2), Lastra (1), Roberto (1), Páino (1) y Pujades (1).

Santoña: Sergio Pérez; Christian Postigo (2), Guillermo Herrero (7, 1p), Valverde (2), Luis Hernández, Hamza (2), Aitor García (1) -siete inicial-, Garma (3) y Sergio Murcia (6).

Marcador cada cinco minutos: 1-2, 3-4, 5-5, 6-6, 7-8, 10-10 (descanso) 12-12, 14-15, 14-17, 16-20, 17-21 y 22-23.

Árbitros: Suárez Cuervo y Valdés Gómez (Asturias). Excluyeron a los locales Jorge Lema y Pablo del Rey, y a los visitantes Luis Hernández y Alberto Izquierdo.

PRIMERA DIVISIÓN

J. L. C. El Grupo plantó cara al Santoña de Julián Ruiz en el Braulio García y perdió el partido (22-23) cuando solo faltaban cinco segundos, tras haber empatado siete antes los jugadores que prepara Villaldea. Los grupistas tuvieron opciones ante uno de los mejores equipos de la categoría con varios jugadores que actuaron en Asobal como Herrero y Postigo.

El Royal Premium golea en la vuelta de Luis Madrazo

ARROYO 23
ROYAL PREMIUM 33

Arroyo: Castellano; Sastre (3), Sadornil (1), Moral (2), Redondo (6, 1p), González, Mínguez (6) -siete inicial-, Herguedas (1), Pelayo (1), Arranz (1), Enrique (1) y Turrado (1).

Royal Premium: Cardín; Hugo Fer (3), Luis Madrazo (6), Javi, Mateo (1), Hugo Suárez (6), Lebohe (2) -siete inicial-, Dani, Lucas (2), Casavieja (1p), Palacio (3), Diego Cruz (4, 2p), Álvaro (5) y Edu.

Marcador cada 5 minutos: 2-3, 3-6, 6-9, 9-12, 9-14, 11-18 (descanso) 13-19, 15-22, 19-26, 19-29, 20-31 y 23-33.

Árbitros: Rodríguez Iglesias y Sola Rodríguez (Castilla y León). Excluyeron al local Arranz, y al visitante Madrazo.

J. L. C. El Royal Premium Gijón Jovellanos, tras su triunfo en el derbi ante la Avilesina, ganó con mucha comodidad al Arroyo (23-33), en un partido que dominó a placer. Destacó Álvaro del Cano, pero sobre todo la vuelta de Luis Madrazo tras casi un año lesionado. Los rojillos, que recibirán al Astillero en el Palacio, miran ya hacia la parte alta de la clasificación.